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Wieso wird der Köln-Pass nicht automatisch versendet? 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender, 
 
die Antragssteller bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden Sit-
zung im Ausschuss für Soziales und Senioren zu setzen: 
 
Die Piratengruppe machte in der Anfrage „Wie viele Menschen nutzen den Köln-Pass?“ auf 
die Problematik der langen Bearbeitungszeit für einen Köln-Pass aufmerksam. Die Stadtver-
waltung gab in der Antwort an, dass Berechtigte bis zu zehn Wochen auf ihren Köln-Pass 
warten müssten. Die Verwaltung plane eine Neuorganisation, um Abhilfe zu schaffen.1 Die 
Stadt Düsseldorf verschickt ab dem 19.06.2017 den Düsselpass automatisch an alle Düssel-
dorfer Berechtigten.2 Die Leistungen des Köln-Passes sind zwar nicht eins zu eins mit den 
Leistungen des Düsselpasses vergleichbar, aber auch für Kölner Berechtigte würde die au-
tomatische Versendung des Köln-Passes eine erhebliche Verbesserung mit sich bringen. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 
1. Was spricht für und was spricht gegen die automatische Versendung des Köln-Passes? 
 

                                                 
1
  http://www.piratenpartei.koeln/wp-content/uploads/2014/10/Antwort-Wie-viele-Menschen-nutzen-

den-Koeln-Pass.pdf 
2
  https://www.nrz.de/staedte/duesseldorf/duesselpass-wird-bald-automatisch-zugesandt-

id210890985.html 
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2. Welche Kosten würden auf die Stadt zukommen, wenn auf eine automatische Versen-
dung des Köln-Passes umgestellt würde? 

 
3. Wie viele zusätzliche Personen würden durch die automatische Versendung den Köln-

Pass erhalten? 
 

 
Gez. Thomas Hegenbarth    gez. Lisa Hanna Gerlach  
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